

- [Actualité Grand Sud Ariège](#)

## Stop aux addictions !



Les comédiens de la compagnie Le Trimaran dialoguent avec les collégiens.

Aux veilles de journées festives, de rassemblements dictés par le calendrier, comme le passage d'une année à l'autre, il est peut-être bon de rappeler, sans avoir un côté moralisateur, l'attention que doivent porter de jeunes adolescents comme ceux qui constituent le public de cette matinée (trois classes de quatrième) aux dangers de l'abus d'alcool et à l'addiction de ce produit.

L'an dernier, dans cette même salle du collège du Sabarthès-Montcalm, dans le cadre du comité d'éducation à la santé et à la citoyenneté (CESC), les comédiens de la compagnie du Trimaran étaient venus, à partir d'une pièce théâtrale, «Graines de violence», faire réfléchir sur différentes discriminations, racisme, sexisme, violences dans les stades... Cette année, le thème choisi est celui de l'alcool, «Alcool'Ego», auquel se trouvent confrontés de plus en plus précocement les collégiens et lycéens.

Dans une mise en scène basique, les trois comédiens entrent en scène, jouent des sketches et, à partir de situations chocs, font réfléchir et interpellent les jeunes sur leur perception de l'abus d'alcool ainsi que les dérives qu'il suscite, mais aussi sur leur vécu. Puis, dans un deuxième temps, ce sont les collégiens qui deviennent acteurs, le débat s'anime, chacun s'exprime, aucun collégien ne repart indemne de cette séance.